

El Ayuntamiento de Ávila informa en lectura fácil

La **Junta de Gobierno Local** aprobó en enero...



Acuerdos de la segunda semana

El Ayuntamiento de Ávila ha aprobado dejar dos parcelas al Instituto de la Competitividad Empresarial de Castilla y León.

Estas parcelas son para que construyan las nuevas instalaciones de la Alianza Renault-Nissan.

La Alianza Renault-Nissan ha donado otras dos parcelas al Ayuntamiento.

Estas medidas están incluidas en el **convenio** para desarrollar el Plan Industrial de la Alianza Renault-Nissan 2019-2024 en Ávila.

Convenio.

Acuerdo entre dos o más personas o entidades sobre un asunto.



Sobre Contrataciones

- El Instituto de la Construcción de Castilla y León se encargará del servicio informático para la gestión de **Inspecciones Técnicas de Edificios**.
- También ha aprobado la convocatoria para buscar una empresa que se encargue del mantenimiento de las instalaciones de calefacción del ayuntamiento.

Inspección Técnica de Edificios.

Revisión obligatoria de los edificios con más de 40 años de antigüedad para revisar su estado de conservación y comprobar si el edificio cumple las medidas de seguridad.

Sobre Servicios Sociales

El Ayuntamiento ha aprobado dar una subvención para un programa de apoyo a la mediación intercultural escolar.

El objetivo de este programa es favorecer una educación desde las diferencias culturales, la igualdad, el respeto y la diversidad.



También se decidió que:

- El Ayuntamiento de Ávila y la empresa Juliá Travel han firmado un convenio para hacer juntos actividades que beneficien el turismo de la ciudad.
- El Ayuntamiento ha aprobado que la Delegación Provincial de la Federación de Esgrima use una sala multiusos del polideportivo municipal de San Antonio para sus actividades.
- También ha acordado dejar algunas instalaciones para que se haga una carrera de cross en El Soto.
- Las reservas de agua de los embalses de Becerril y Serones están bajas.

El embalse de Fuentes Claras está casi lleno.

Como los embalses tienen poca agua, el Ayuntamiento también está cogiendo agua del río Mayor y de algunos pozos del Soto.

La calidad del agua es buena.

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasac

